

LEUR GAUCHE ET LA NÔTRE... POUR L'UNITÉ ET LA RADICALITÉ, SOUTENONS ET VOTONS PHILIPPE POUTOU !

L'EX-GAUCHE DE GOUVERNEMENT OU LA VALSE DES CANDIDATES

Taubira, Hidalgo, Roussel, Jadot... le nombre de candidatures à gauche donne le tournis. Mais surtout, toutes ces candidates ont une longue histoire politique commune. Ils ont plusieurs fois participé ensemble au gouvernement et gèrent aujourd'hui, main dans la main, de nombreuses institutions locales (mairies, conseils départementaux ou régionaux...). Et l'on n'a pas oublié que, parmi elles et eux, certains ont manifesté aux côtés des forces de police à l'appel des syndicats d'extrême droite.

La plupart de ces dirigeants ont une lourde responsabilité dans la perte de confiance des classes populaires vis-à-vis de la gauche. Le bilan du dernier mandat de François Hollande est édifiant : cadeaux aux entreprises, loi travail, attaques contre les retraites, les universités, répression... Sur tous ces sujets, cette gauche mène, une fois au pouvoir, une politique de droite, raciste, impérialiste, totalement gagnée au libéralisme ! Comment pourrions-nous leur faire de nouveau confiance ?

FACE À MACRON, À LA DROITE ET À L'EXTRÊME DROITE, NOUS AVONS BESOIN D'UNITÉ



PHILIPPE POUTOU
L'URGENCE ANTICAPITALISTE ET
RÉVOLUTIONNAIRE

Depuis cinq ans, les mauvais coups se sont multipliés. Sur le terrain social d'abord. Même si la réforme des retraites aura été provisoirement stoppée par la mobilisation et l'arrivée de la pandémie, Macron restera le président des riches, avec une politique conforme aux volontés du Medef. Jamais les inégalités n'ont

été aussi importantes. Malgré la pandémie, les ultra-riches se sont engraisés sur le dos de la majorité. Macron, en plus du mépris pour celles et ceux d'en bas, aura semé la division en attisant la haine contre les étrangers et les musulmans. L'extrême droite ne fera que se développer avec une nouvelle mandature de Macron.

Nous avons besoin d'unir la gauche sociale et politique prête à se mobiliser. Cela aurait dû être le cas au moment des Gilets jaunes, contre les politiques racistes, contre le démantèlement de l'hôpital public... Cela doit rester un objectif pour que les travailleurs et la jeunesse puissent se défendre et espérer une autre société ! Cette unité doit d'abord se construire dans les luttes. C'est le sens de la proposition de Philippe Poutou de réunir toute la gauche, sans attendre l'élection, pour discuter de comment faire barrage dans la rue à Macron et à l'extrême droite.

POUR RECONSTRUIRE UNE GAUCHE DE COMBAT, SOUTENONS PHILIPPE POUTOU

La gauche est faible car elle est discréditée par des décennies de gestion du capitalisme. Elle a renoncé à construire et appuyer réellement les mobilisations et à porter une perspective de rupture. Même Jean-Luc Mélenchon, s'il ne participe plus depuis 20 ans à la gestion du système, ne propose pas d'en finir avec le capitalisme.

Pourtant il y a urgence ! La planète brûle, les inégalités explosent, la guerre menace de se généraliser partout dans le monde. Il est urgent de reconstruire, avec toutes celles et tous ceux qui refusent de se résigner, un projet d'émancipation et de rupture avec le capitalisme, et une force politique qui s'attaque à la racine des problèmes, pour pouvoir continuer d'espérer un avenir meilleur pour les classes populaires et les générations futures. C'est le sens de la campagne et du vote pour notre candidat, Philippe Poutou. Rejoignez-nous !

Le 2 février 2022